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Áries 21/03 a 20/04
A semana pede foco e direcionamento dentro do 
seu trabalho, deixando de lado a procrastinação. 
Pegue firme no que precisa ser feito, finalizado 
e concluído. Sua família também pode precisar 
de mais atenção e a chave para ficar bem será o 
equilíbrio entre a vida profissional e a vida pes-
soal.
Touro 21/04 a 20/05
São dias que te convidam a pensar além, a ex-
pandir a sua perspectiva e os seus conhecimen-
tos, seja através de uma viagem, de estudos ou 
do contato com pessoas de culturas e estilos dife-
rentes dos seus. Livre-se de antigos preconceitos 
e abra as portas para a transformação que o novo 
traz.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Os dias são bons para organizar melhor a sua 
vida financeira, quitando dívidas e renegociando 
o que for preciso. Vale exercitar a paciência e se 
sentar com calma em frente às planilhas, não dei-
xando para depois o que você pode fazer agora. 
Combinados podem ser revistos e refeitos, inclu-
sive em casa.
Câncer 21/06 a 21/07
As parcerias e sociedades são a pauta dessa se-
mana e é importante que você perceba o quanto 
do outro você tem absorvido e se consegue exer-
cer a sua individualidade e autonomia mesmo 
quando dentro de uma relação. Preste atenção 
aos contratos que for assinar, lendo bem as letras 
miúdas.
Leão 22/07 a 22/08
O Sol ingressou no seu signo trazendo renovação 
e momento de força para os seus projetos pesso-
ais e profissionais. Ainda assim é uma semana 
para refletir sobre os seus processos internos e 
sobre como tem cuidado da sua saúde mental. É 
importante renegociar prazos e limitar deman-
das.
Virgem 23/08 a 22/09
Aproveitar para agendar reuniões, encontros e 
compromissos que envolvam mais pessoas. O 
clima é bom para a troca de ideias, ainda que não 
se concorde com tudo. As diferenças podem ser 
boas para fazer pensar fora da caixa e encontrar 
soluções onde menos se espera. Nada de ficar 
isolado em casa.
Libra 23/09 a 22/10
Se tem algo para resolver na sua vida doméstica, 
podem ser os dias ideias para isso. Livre-se do 
que não serve mais e abra espaço para circular 
o ar. É importante exercitar o desapego do que 
não tem mais serventia. Podem ser dias de maior 
movimentação mental e física, com novos planos 
a caminho.
Escorpião 23/10 a 21/11
A semana te convida a expressar mais as suas 
ideias e emoções, colocando para fora aquilo que 
você carrega do lado de dentro. Ainda assim, é 
importante saber para quem você abre o coração, 
preferindo quem você sabe que é de confiança. 
Atividades físicas são indicadas como válvula de 
escape.
Sagitário 22/11 a 21/12
Os seus valores estão em pauta, não somente os 
materiais, mas principalmente os seus princípios, 
padrões e crenças. Pode ser interessante rever o 
comportamento e quanto tempo você tem dedi-
cado às atividades que são realmente importantes 
para você, para além das suas responsabilidades.
Capricórnio 22/12 a 20/01 
A Lua cheia no seu signo te deixa com as emo-
ções mais afloradas e os sentidos afiados. São 
dias para confiar mais na sua intuição e prestar 
atenção no que o seu corpo tem para te dizer. 
Mudanças de hábitos são bem-vindas, espe-
cialmente aquelas que vem para melhorar o seu 
bem-estar e saúde.
Aquário 21/01 a 19/02
Mesmo em plena Lua cheia, são dias para de-
sacelerar um pouco e encontrar o seu próprio 
ritmo. É melhor fazer com calma do que atrope-
lar certos processos, especialmente aqueles que 
acontecem dentro de você. Dê-se o tempo neces-
sário para sentir e entrar em contato com o que 
de verdade precisa e quer.
Peixes 20/02 a 20/03
A criatividade está em alta e te convida a mostrar 
os seus projetos, ideias e sugestões, seja na sua 
comunidade, seja no seu trabalho. As parcerias 
podem ser de grande valia durante esses dias, 
trazendo ajuda e bons palpites. Vale separar al-
guns momentos em meio à semana para se dedi-
car às suas paixões.

PT de Conchal realiza convenção 
e não lança candidato a prefeito; 
também não se aliou a qualquer 

outro grupo político

No sábado (20) o PT de Conchal re-
alizou sua convenção partidária e 

decidiu não lançar candidato a prefeito e 
também não se aliou a qualquer grupo po-
lítico do município.
“Realizamos a convenção do PT Con-
chal e tivemos as presenças da coorde-
nadora da Macro Campinas, a Cristina, 
do chefe de gabinete do Ministro Paulo 
Teixeira, o Sr. Zucci e da assessoria da 
deputada Ana Perugini. Contamos com 

mensagens enviadas da deputada esta-
dual Ana Perugini, do deputado estadual 
Marcolino e do deputado federal Arlindo 
Chinaglia. Tivemos também mensagem 
de apoio da presidente do PT em Ara-
ras e pré-candidata a prefeita, a Roberta 
Barbinato. A diretora da Escola de For-

mação do PT, Taís Maciel, também nos 
enviou uma mensagem de apoio. Nós de-
cidimos não lançar candidato a prefeito 
e não apoiaremos nenhum dos candida-
tos”, contou ao Polêmica a presidente do 
PT em Conchal Jaqueline Ferrari.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Um dos herdeiros e proprietários da 
empresa Guaçu Papéis e Embala-

gens, Fernando Ferrari, ao lado da pre-
feita Cláudia Botelho (MDB), anunciou 
através de vídeo postado as redes sociais 
na terça-feira (23) que uma empresa do 
Grupo está se instalando em Estiva Ger-
bi e contratará de imediato cerca de 200 
funcionários.
A área adquirida pela empresa que ini-
ciará suas atividades em 2025 é a mesma 
que era da antiga Cerâmica Gerbi e tem 
160 mil metros quadrados. “Hoje o papel 
que a gente usa, a bobina, não é daqui 
de Estiva, vem de fora, e o projeto é 
montar uma fábrica de papel aqui para 
que esse papel seja industrializado aqui 
mesmo. Isso significa uma redução de 
custo, aumento de produção e qualida-
de, e foi muito importante pra gente ter 
adquirido essa área, e a prefeita está 

Empresa do Grupo Guaçu Papéis e 
Embalagens se instalará em Estiva 

Gerbi e de cara oferecerá 200 empregos

nos ajudando a viabilizar toda essa do-
cumentação”, esclareceu o empresário.
“E o importante Fernando: a gente 
está aqui na porta da SP/340, 60 Km 
de Campinas e 200 Km de São Paulo, 
e isso para a distribuição, para chegar 
caminhão é super viável, além do que 
você já tinha me falado, da balança que 
tem aqui, facilitando toda a estrutura 
da empresa”, destacou Cláudia Botelho.
“A necessidade inicial da empresa hoje é 
de 200 funcionários para rodar essa má-
quina, para colocar a empresa rodando. 
Evidentemente que as coisas aumentan-
do, o número de funcionários aumenta 
também”, afirmou Fernando Ferrari.
Na atual conjuntura, falando proporcio-
nalmente ao número de habitantes, refe-
rente a necessidade de criar novos postos 
de trabalho em Estiva Gerbi, 200 novos 
empregos é super significativo, o que com 

certeza quase eliminará o desemprego no 
município.
Sobre a Guaçu Papéis e Embalagens
O grupo surgiu em 1967 produzindo pa-
pel para embalagens a partir do bagaço 
de cana-de-açúcar. Em 1974 é funda-
da a Guaçu S.A. para atender ao merca-
do de embalagens de papelão ondulado. 
Atualmente atende com excelência os 
mais diversos segmentos consumido-
res de embalagens de papelão ondulado. 
É uma empresa ética, que trabalha de ma-
neira contínua com nossos clientes tradi-
cionais e conquista novos negócios por 
meio de valores relacionados à experiên-
cia, qualidade, confiabilidade e dedicação e 
tem muito orgulho em se manter como for-
necedor preferencial de importantes seg-
mentos da atividade econômica nacional. 
O time de profissionais é formado por 
pessoas criativas e experientes, capa-

zes de lhe propor sempre as melhores 
soluções. A empresa valoriza os talen-
tos individuais dos profissionais e os re-
sultados alcançados por suas equipes. 
A Guaçu Embalagens está instalada na ci-
dade de Estiva Gerbi, onde produz embala-
gens fabricadas a partir do papel reciclado 
que é feito na Vale do Tambaú Indústria de 
Papel Ltda., empresa coligada à Guaçu S.A. 
O parque industrial de Estiva Gerbi possui 
105.000 m², com parque fabril superior a 
20.000 m², especialmente construído e 
adequado à produção de embalagens de 
papelão ondulado. Os equipamentos são 
capazes de produzir uma grande varieda-
de de formatos e imprimir em até 4 cores. 
Conta com capacidade produtiva mensal 
acima de 4.500 toneladas de chapas e em-
balagens de papelão ondulado, além de 
estoques estratégicos de papel.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

O pré-candidato a prefeito de Conchal, 
Rogério da Farmácia (MDB), e o em-

presário Toninho Locatelli (Republicanos), 
pré-candidato a vice-prefeito, participaram 
de mais uma agenda de trabalho do gover-
nador de São Paulo, Tarcísio de Freitas, na 
região, a convite de lideranças estaduais do 
Republicanos.
No encontro com Tarcísio, o pré-candida-
to emedebista reafirmou a parceria do seu 
partido com o Republicanos, que lançou a 
pré-candidatura de Toninho Locatelli como 
vice-prefeito na chapa de Rogério, referen-
dado pela Convenção Municipal realizada 
na noite de 23 de julho.  
Tarcísio disse a Rogério e Toninho que 
Conchal receberá investimentos que vão 
alavancar o desenvolvimento do município, 
conforme entendimentos firmados, inclusi-
ve, junto ao presidente nacional do MDB, 
deputado federal Baleia Rossi. 
O encontro aconteceu em Rio Claro, a 51km 
de Conchal, no início de julho, quando foi 
anunciada uma grande obra de revitalização 

Rogério da Farmácia e Toninho Locatelli 
encontram-se com governador Tarcísio

da Rodovia Washington Luís (SP-310). O 
governo do estado vai construir 40 km de 
nova faixa no sentido Rio Claro-Corumba-
taí e outros 40 km no sentido Cordeirópolis, 
totalizando 80 quilômetros de faixas adicio-
nais que darão maior fluidez ao trânsito da 
SP-310, tornando-a mais rápida e segura. 
Rogério reiterou ao governador o pedido 
para duplicar a rodovia SP-191, que passa 
em Conchal, argumentando que a obra é rei-
vindicada há muitos anos pela população. 
O pré-candidato a prefeito e presidente mu-
nicipal do MDB, disse ao governador que, 
emergencialmente, poderia ser construída a 
terceira faixa nos trechos onde têm aconte-
cido mais acidentes, para garantir uma  tra-
fegabilidade confortável e segura, reduzin-
do riscos de colisão, como os que ocorreram 
recentemente, próximos a Conchal, que cei-
faram vidas de moradores da cidade. 
O governador foi receptivo à solicitação, 
orientando que a demanda seja encaminha-
da formalmente ao seu gabinete.
Assessoria do MDB de Conchal
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiii, olha nóis aqui di novo levando 
até você informações quentinhas sobre 
os bastidores da política regional... 
Pedro Franco anunciou seu vice, como 
também fez José Lopes, agora Rodri-
go Regiani, Dr. Zeedivaldo e Valdir 
da Estufa são só mistérios... Há quem 
garanta que Engenheiro Coelho tenha 
apenas três candidatos... Então vamos 
ver o resto como anda...

* * *
Rogério Simoso e Junior Caleffi, 

quem são?

Rogério Simoso e Junior Caleffi fo-
ram parceiros lá atrás, e como tu-
canos falavam a mesma língua, até 
que um dia deu pau... Rogério, pre-
sidente da Câmara, decidiu dar uma 
de Executivo e mandou acabar com 
um pomar de laranjas achando que o 
local era da prefeitura, e se deu mal, 
o terreno era de particular... Na época 
Junior era o prefeito, e Rogério so-
licitou ao amigo que intervisse para 
evitar problemas, mas Caleffi não ti-
nha o que fazer porque eram duas op-
ções: Ou comprava a briga e respon-
dia por improbidade administrativa, 
além de ter que indenizar o dono da 
área, ou deixasse como estava e que 
se virasse Rogério com seu proble-
ma... Bom, Junior decidiu pelo certo, 
não colocar seu pescoço na guilhoti-
na, o que deixou Simoso uma fera e 
daí começou uma inimizade que per-
dura até hoje... Em 2012, bastante ir-
ritado, Rogério decidiu ser candidato 
a prefeito contra Valdeci Lourenço e 
Junior, prejudicando a campanha do 
ex-companheiro que acabou sendo 
derrotado pelo Vermelho... Hoje os 
conchalenses não estão presenciando 
apenas uma eleição normal, há sim 
uma disputa de rivalidade e inimiza-
de, mesmo ambos sendo educados, 
comportados e civilizados, e é por isso 
que as vezes as situações se esquen-
tam entre os dois... Há quem acredi-
te que ainda haverá um “incêndio”... 
Brincadeirinha... Kkkkkkkkkk                                                                                                                                       
                     * * *

Juliane Galdino e sua                        
“fogueira Política”

O grupo de WhastApp de Juliane Gal-
dino, denominado “Por uma Conchal 
Melhor”, virou um verdadeiro caldeirão 
onde só os bons ficam... É bem parecido 
com um caldeirão de água fervendo ou 
uma fogueira “contemplada” com ga-
solina, porque constantemente alguém 
é “queimado” ou “cozido”, sendo que 
todos estão envolvidos com a política lo-
cal... As discussões entre os pré-candida-
tos e cabos eleitorais esquentam a ponto 
de emergir problemas pessoais dos envol-
vidos, traições políticas e infidelidade par-
tidária, fazendo que muitos não aguentem 
a pressão e acabem saindo do grupo, e ou-
tros mais atrevidos insistem no esquenta e 
deixam a “borracha arder no lombo”... 
Com isso a popularidade do grupo vem 
crescendo e a política sendo desossada 
pela principal administradora, a eloquente 
Juliane Galdino... Ela é foda, pega pesado, 
exagera e joga sujo na maioria das vezes, 
mas com político não tem como ser dife-
rente, e faz a diferença e é reconhecida 
por isso... Então se você ainda não está no 
Grupo “Por uma Conchal Melhor”, eu 
aconselho solicitar sua entrada, porque lá 
você fica sabendo de muita coisa que às 
vezes ninguém sabe, como por exemplo, 
como revelou no grupo a própria, que foi 
a primeira namorada do Rogério Simoso, 
e ainda segundo ela, a iniciativa de aca-
bar com o romance foi dela... Com isso, 
informação essa que nem eu tinha acesso, 
muita gente descobriu porque tanta in-
dignação contra o desafeto candidato...

* * *
Pedro Franco anuncia seu vice

O ex-prefeito Pedro Franco anunciou 
durante a semana o seu vice, e será o 
adventista, suplente da vereadora Flávia 
Guimarães e administrador de empresas 
Gilberto Garcia... Por 8 votos de diferença 
que Gilberto não foi eleito em 2020, e isso 

fez com que o Republicanos aceitasse sua 
entrada no partido, sendo o principal nome 
apontado para ser vice do ex-prefeito... 
Numa notável jogada de marketing polí-
tico, onde existe interesse dos políticos da 
cidade nos eleitores da região da UNASP, 
há um investimento geral sobre os candi-
datos de lá, como Flávia Guimarães, Bruna 
Campos, Rodrigo Regiani e Gilberto Gar-
cia, e todos apostam que lá dá retorno... 
Ainda não se sabe qual a realidade sobre 
o potencial do eleitor daquela região, mas 
ninguém quer pagar pra ver... A tendência, 
sendo que provavelmente o prefeito Dr. 
Zeedivaldo também adote essa prática, é 
que o próximo Executivo tenha como inte-
grante um político da região mais explora-
da do município... Isso significa que uma 
nova população começa a ser dominante 
politicamente... Boa sorte Engenheiro... 

* * *
Troca de ofensas e muita conversa 

fiada viram piada

O vereador estivense José Sílvio de 
Abreu gravou alguns vídeos atacando 
o pré-candidato a prefeito Márcio Pavan 
e seu vice, e acabou que exagerando em 
seu plural... Com isso, um desafeto polí-
tico do vereador e ex-vereador, Celso de 
Barros, indignado, gravou vídeo respon-
dendo Sílvio de Abreu, na mesma altura e 
com a mesma agressividade... Então você 
imagina dois dinossauros lutando, como é 
horrível, desencantador e cansativo, por-
que ninguém acerta ninguém e parece que 
ambos são gregos, porque a conversa hoje 
é outra, passado é passado, quem vive dis-
so é o museu, e só eles não entendem essa 
nova versão da realidade... Acabou que 
o fato virou piada nas redes sociais... E 
pior, acham que têm moral, só rindo... 

* * *
REPETINDO AS REGRAS DE  

UM POLÍTICO

Faço questão de repetir: Para você sa-
ber se o político é bom e merece seu 
voto é simples, é só usar a seguinte re-
gra: O político tem que somar essas três 
qualidades: Respeitar as leis, ser ético e 
praticar o princípio da moralidade... fa-
cinho, facinho... Se o político que você 
conhece faz as coisas dentro da lei, com 
ética e está dentro da moralidade, ele é 
bom... Agora, se ele não segue a lei, vive 
pisando na bola referente a isso, mas é 
ético e só pratica a moralidade, não pres-
ta, porque político que não segue as leis 
ou as ignoram, não é de confiança... Ago-
ra o político segue as leis direitinho, é 
ético, só que não curte a moralidade, en-
tão também não serve para ocupar cargo 
eletivo, isso significa que não sabe res-
peitar as pessoas, os costumes e as cultu-
ras locais... Mas ele é moralista e segue 
as leis direitinho, porém, não é ético, não 
tem noção da conduta disciplinar dos fa-
tos e não respeita as regras dos limites 
sociais ou profissionais, então ele não 
vale nada também, porque não é honesto 
e está preparado para participar de qual-
quer ato ilícito... Agora, com essa dicas, 
faça uma avaliação do seu político e veja 
se ele tem ou não condição de ter o seu 
voto... Boa sorte eleitor... 

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando o 
meu recado para os oportunistas de 
plantão: A oportunidade com certe-
za é uma pérola, ainda mais quando a 
gente consegue percebê-la e aproveitá-
-la, porém, ela não vem marcada com 
o selo da ética e da honestidade, então 
é importante saber separar as oportu-
nidades boas das ruins, mesmo porque 
quem avalia isso é a gente, e tem muito 
“neguinho” se aproveitado das oportu-
nidades ruins nesse momento eleitoral 
para se dar bem, só que isso não traz 
bons frutos, e o futuro fica comprometi-
do... Então, não adianta vir falar depois 
que não tem sorte, que tudo dá errado 
em sua vida e tal, é você quem escolhe 
esses caminhos, e é lógico que quan-
do tem dinheiro envolvido a atração é 
muito maior, o que é compreensível, 
só que a Lei Divina não entende isso, 
e “ferro” na gente, sem dó, sem medo 
de cara-feia... Tome cuidado, porque às 
vezes, por causa de um buraquinho, a 
gente cai em cada buracão... Mas você 
é um cara de sorte, porque o Inferno 
é igual Coração de Mãe, é meio frio, 
desconfortável, pequeno e apertado, 
falta quase tudo, não existe alegria e 
nem dinheiro para você fazer cagada, 
porém, sempre cabe mais um... Seja 
bem-vindo ao Inferno amigo... Fuiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...

Novos equipamentos são entregues nas              
Unidades de Saúde de Engenheiro Coelho

Ontem (25) as Unidades de Saúde do 
município de Engenheiro Coelho recebe-
ram novos equipamentos para melhorar 
o atendimento à população. Foram entre-
gues cinco autoclaves que serão utiliza-
das na esterilização dos materiais utili-
zados nas unidades, garantindo maior 
segurança e higiene nos procedimentos 
médicos.
Além disso, foram disponibilizadas cinco 
balanças antropométricas, essenciais para 
medir e pesar os pacientes adultos duran-
te as consultas. Segundo o departamento 
responsável, esses novos equipamentos 
visam aprimorar o acompanhamento e 
o cuidado com a saúde dos moradores 
da cidade, proporcionando diagnósticos 
mais precisos e um atendimento de maior 
qualidade.
A enfermeira Marinilze Aparecida Bar-
bosa, responsável pela Atenção Básica do 

município, comentou sobre a importância 
dessa aquisição: “Estamos muito satis-
feitos com a chegada desses novos equi-
pamentos. Eles são fundamentais para 
melhorar a qualidade do nosso atendi-
mento. As autoclaves garantirão a es-
terilização adequada dos instrumentos, 
proporcionando mais segurança para os 
nossos pacientes. Já as balanças antro-
pométricas nos permitirão obter medi-
ções mais precisas, essenciais para um 
acompanhamento de saúde eficiente”.
“A entrega dos equipamentos faz parte de 
um esforço contínuo da administração 
municipal para investir na saúde pública 
e assegurar que as unidades estejam bem 
equipadas para atender às necessidades 
da população”, destacou Wagner Alexan-
dre, um dos integrantes do setor de comu-
nicação da prefeitura.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Prefeitura de Engenheiro Coelho inicia obra     
para asfaltamento da vicinal que liga a cidade 

a Artur Nogueira; o trecho também faz parte do 
desvio do pedágio que favorece os coelhenses

Na manhã de segunda-feira, 22 de 
julho, teve início a obra para asfal-

tamento da estrada rural EC 400, conhe-
cida como rota alternativa que desvia do 
pedágio de Artur Nogueira. Essa estrada 
é crucial, pois liga o bairro da Parada ao 
município vizinho de Artur Nogueira. “A 
obra é considerada histórica e represen-
ta um significativo avanço no desenvol-
vimento do município”, disse ao Jornal 
Polêmica via telefone o prefeito Dr. Zee-
divaldo de Miranda (PSD).
A estrada receberá toda a estrutura e me-
lhorias necessárias para garantir o esco-
amento eficiente da safra agrícola, além 
de proporcionar segurança e conforto 
para os munícipes que utilizam essa rota. 
Com um prazo de conclusão de seis me-
ses, o projeto promete transformar a in-
fraestrutura local e beneficiar diretamen-
te os agricultores e moradores da região.
“Essa iniciativa faz parte de um esforço 
maior para modernizar e melhorar as 
condições das estradas vicinais em En-
genheiro Coelho, reforçando o compro-
misso da administração municipal com 
o desenvolvimento sustentável e a qua-
lidade de vida da população”, afirmou 
Wagner Alexandre, integrante da equipe 
de comunicação da prefeitura.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso
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Ex-prefeito Pedro Franco anuncia e apresenta 
seu vice durante vídeo postado nas redes sociais; 

Gilberto Garcia é morador da região da UNASP
O pré-candidato a prefeito de Enge-

nheiro Coelho, ex-prefeito Pedro 
Franco (MDB), anunciou e apresentou 
durante a semana através de vídeo publi-
cado nas redes sociais o seu vice-prefeito.
Gilberto Garcia (Republicanos), 63 
anos, casado, pai de dois filhos, formado 
em Administração de Empresas pela Uni-
versidade Mackenzie com Pós Graduação 
pela FGV e atualmente cursando o 4° ano 
de Direito na UNASP, morador da região 
da UNASP, está no município há 27 anos, 
sendo que saiu da cidade de São Paulo em 
1995, morando 2 anos em Limeira antes 
de decidir ser coelhense, é da igreja Ad-
ventista e atualmente é suplente da vere-
adora Flávia Guimarães (PL), provável 
candidata a vice na chapa do pré-candi-
dato a prefeito José Lopes (Podemos), foi 
o escolhido para ser vice do emedebista. 
Nas eleições de 2020 Gilberto teve 237 
votos pelo PRTB, partido que na época 
era da candidata a prefeita Bruna Campos, 
última colocada com 1.639 votos.
Como Pedro Franco firmou compromisso 
com o Republicanos, o candidato a vice 
tinha que ser do mesmo partido do gover-
nador Tarcísio de Freitas. “Eu me com-
prometi com o pessoal do Republicanos 

que o meu vice seria do partido deles, 
porque eles sempre foram meus parcei-
ros, e nada mais justo retribuir todo esse 
companheirismo e carinho que os filia-
dos do Republicanos têm comigo. Já que 
o grupo decidiu o Gilberto como vice, 
dia 16 de agosto começarei minha cam-
panha ao lado do meu amigo Gilberto, e 
que Deus abençoe a todos nós”, disse ao 
Polêmica Pedro Franco.
Com esse anúncio apenas dois pré-can-
didatos já têm seus respectivos vices de-
finidos, Pedro Franco e José Lopes. As 
outras pré-candidaturas estão sob uma 
névoa e ninguém sabe exatamente o que 
está para acontecer. A probabilidade é que 
Dr. Zeedivaldo (PSD) se lance para a ree-
leição e tenha como vice o seu atual vice, 
Adézio Dias (PSD). Outra situação que 
está quase sacramentada é que o Valdir da 
Estufa (PP) desista de sua candidatura. Já 
Rodrigo Regiani (União) é uma incógni-
ta, e agora que mudou a data de suas con-
venções mostra que uma provável junção 
com outro grupo vire realidade.
Na semana passada a política da cidade ti-
nha virado de “cabeça pra baixo”, agora 
acho que será jogada ao “precipício”.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Família procura DESAPARECIDO em Conchal
Uma família alagoana está à procura de JULIANO LIMA SILVA, de 39 anos, também conhecido 
como MANO ou LAGOA.
Juliano estava morando em Conchal, na Rua dos Torres, Esperança III, e desde do dia 15 pas-
sado está sumido. Ele estava trabalhando de servente de pedreiro em uma obra de Martinho 
Prado.
Ele é alto, mede aproximadamente 1,80m, bem magro e tem como referências orelhas gran-
des e é pardo.
Caso você tenha notícia dele, entre em contato pelos seguintes telefones: 
(19) 9 7132-8169 - Júlia Lima (Irmã).
(19) 9 9998-4859 - Jamílio Lima (Irmão).
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EDITAL
CONVENÇÃO MUNICIPAL 

ELEIÇÕES 2024

O Presidente da Comissão Executiva Municipal do Partido 
Progressistas (PP) na forma que dispõe o estatuto partidário 
e legislação eleitoral vigente, convoca os Convencionais com 
direito a voto para comparecerem à Convenção Municipal a 
ser realizada no dia 03 de agosto de 2024, às 10 horas, na 
Avenida Ângelo Forner, nº 160- Jardim do Lago, Engenheiro 
Coelho—SP – com a seguinte Ordem do Dia:

1 - Deliberação sobre coligação partidária para a eleição ma-
joritária e proporcional de 2024;
2 - Escolha de candidatos a Prefeito e Vice- prefeito;
3 - Escolha de candidatos a Vereador;
4 - Sorteio dos respectivos números e escolha de nomes de 
urna para candidatos a Vereador;
5 - Indicação de Representantes/ delegados;
6 - Outros assuntos de interesse partidário.

Engenheiro Coelho- SP, 25 de Julho de 2024.

Valdir Ferreira dos Reis
Presidente- Partido Progressistas de Engenheiro Coelho

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
CONVENÇÃO MUNICIPAL PARA 

ELEIÇÕES 2024

A Presidente da Comissão Executiva Municipal do PARTI-
DO DA MOBILIZAÇÃO NACIONAL -ENGENHEIRO 
COELHO - SP- MUNICIPAL, MN, do Município de En-
genheiro Coelho, Sra. Gabriela Pisani do Prado Regiani, na 
forma que dispõe o Estatuto Partidário e legislação eleitoral 
vigente, convoca os Convencionais com direito a voto para 
comparecerem à Convenção Municipal do MN a ser realiza-
da no dia 4 de agosto de 2024, a partir das 9h00, tendo por 
local a Avenida Pedro Forner, nº 403 - Centro, Eng. Coelho 
- SP, 13445-019, com a seguinte ORDEM DO DIA:
01 - Deliberação sobre coligação partidária para eleição ma-
joritária e proporcional de 2024; 
02 –Escolha de candidatos a Prefeito e Vice-Prefeito; 
03 – Escolha de Candidatos a Vereador
04 - Sorteio dos Respectivos Números para Candidatos a 
Vereador;
05 – Indicação de representantes/delegados
06 - Outros assuntos.

Engenheiro Coelho, 24 de julho de 2024
                                                                                                        

Sra. Gabriela Pisani do Prado Regiani                                                                                                      
Presidente do MN

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
CONVENÇÃO MUNICIPAL PARA 

ELEIÇÕES 2024

O Presidente da Comissão Executiva do PARTIDO RENO-
VADOR TRABALHISTA BRASILEIRO - ENGENHEI-
RO COELHO - SP- MUNICIPAL, PRTB, do Município de 
Engenheiro Coelho, Sr. Leandro Gilliard Santos Custódio, 
na forma que dispõe o Estatuto Partidário e legislação elei-
toral vigente, convoca os Convencionais com direito a voto 
para comparecerem à Convenção Municipal do PRTB a ser 
realizada no dia 4 de agosto de 2024, a partir das 9h00, 
tendo por local a Avenida Pedro Forner, nº 403 - Centro, Eng. 
Coelho - SP, 13445-019,, com a seguinte ORDEM DO DIA:
01 - Deliberação sobre coligação partidária para eleição ma-
joritária e proporcional de 2024; 
02 –Escolha de candidatos a Prefeito e Vice-Prefeito; 
03 – Escolha de Candidatos a Vereador
04 - Sorteio dos Respectivos Números para Candidatos a 
Vereador;
05 – Indicação de representantes/delegados
06 - Outros assuntos.

Engenheiro Coelho, 24 de julho de 2024
                                                                                                    

Sr. Leandro Gilliard Santos Custódio                                              
Presidente             

EDITAL
CONVENÇÃO MUNICIPAL 

ELEIÇÕES 2024
O Presidente da Comissão Executiva Municipal do PAR-
TIDO UNIÃO BRASIL - ENGENHEIRO COELHO - SP- 
MUNICIPAL, do Município de Engenheiro Coelho, Sr. Ro-
drigo Regiani, na forma que dispõe o Estatuto Partidário e 
legislação eleitoral vigente, convoca os Convencionais com 
direito a voto para comparecerem à Convenção Municipal 
do União Brasil a ser realizada no dia 4 de agosto de 2024, 
a partir das 9h00, tendo por local a Avenida Pedro Forner, 
nº 403 -
Centro, Eng. Coelho - SP, 13445-019, com a seguinte OR-
DEM DO DIA:
01 - Deliberação sobre coligação partidária para eleição ma-
joritária e proporcional de 2024; 
02 –Escolha de candidatos a Prefeito e Vice Prefeito; 
03 – Escolha de Candidatos a Vereador
04 - Sorteio dos Respectivos Números para Candidatos a 
Vereador;
05 – Indicação de representantes/delegados
06 - Outros assuntos.
                                                                                                                                                      

           Engenheiro Coelho, 24 de julho de 2024
Sr. Rodrigo Regiani                                                                          

Presidente 

SAEEC troca de superintendente em momento difícil durante 
tentativa de estabilização da normalidade no fornecimento de 
água em Engenheiro Coelho

No início da semana a Prefeitura de 
Engenheiro Coelho publicou em 

seu Diário Oficial a nomeação no novo 
superintendente do SAEEC (Serviço de 
Água e Esgoto de Engenheiro Coelho). 
Ainda de acordo com a publicação, a 
partir de agora o “Chefão” da autarquia 
será o atual Secretário Municipal de Go-
verno, Anderson Luis Guidotti, que 
ocupará os dois cargos respectivamente 
e receberá apenas como Secretário de 
Governo.
Depois de um trabalho brilhante a frente 
do órgão, porém, sem conseguir de ime-
diato solucionar os exaustivos e contínu-
os problemas do setor, Edvaldo José de 
Souza foi exonerado dia 19 passado.
Guidotti ficará no cargo provisoriamen-
te, até que o prefeito Dr. Zeedivaldo Mi-

randa (PSD) decida o que fazer com o 
problemático setor.
O Jornal Polêmica publicou em abril 
passado uma série de reportagens sobre 
os caóticos problemas que envolvem o 
SAEEC, desde manutenção abandonada, 
projetos e profissionais incapacitados até 
boicotes promovidos pela política, além 
é claro, dos vícios criados na adminis-
tração do setor. Durante a reportagem 
ficou bem claro que o problema da água 
só tem solução através de uma conces-
são, e o esgoto com altos investimentos 
e uma funcionabilidade profissional es-
tável. Resumindo, não tem quem consiga 
de imediato solucionar os problemas que 
envolvem um dos principais setores do 
município.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Chegada de novos coletes e armamentos para 
a Guarda Municipal de Engenheiro Coelho

Na manhã de quarta-feira, 24 de julho, 
a equipe da Guarda Municipal de 

Engenheiro Coelho recebeu novos coletes 
de proteção. Esta entrega vem logo após 
o anúncio da chegada de 15 pistolas se-
miautomáticas calibre 380, modelo PT59, 
doadas à corporação pelo município de 
Limeira, com previsão de chegada dos ar-
mamentos para meados de setembro. Na 
cerimônia de assinatura do termo de doa-
ção, o prefeito de Limeira, Mário Botion, 
entregou o documento ao ex-comandante 
Tiago Benedicto.
Com esses novos equipamentos, os heróis 
que vestem azul marinho estarão ainda 
mais protegidos e bem armados para de-
sempenhar suas funções. Os coletes de 
proteção são essenciais para aumentar a 
segurança dos guardas municipais, en-
quanto as pistolas semiautomáticas pro-
porcionarão maior eficiência e eficácia 
nas operações.

Esses avanços colocam a Guarda Muni-
cipal em uma posição ainda melhor para 
proteger e cuidar dos cidadãos coelhen-
ses. “A cerimônia de entrega dos cole-
tes simboliza um passo importante para 
fortalecer e modernizar a corporação, 
destacando a dedicação e o compromis-
so nosso, guardas municipais, em garan-
tir a segurança de toda a comunidade”, 
destacou o ex-comandante da GCM, Tia-
go Benedicto.
O atual comandante da Guarda Municipal, 
GCM Claudemir Giampaoli, afirmou que 
os novos coletes de proteção e os arma-
mentos doados, que estão prestes a chegar, 
vão colocar a Guarda Municipal em outro 
nível, melhorando significativamente a 
proteção dos GCMs e proporcionando a 
segurança necessária para que a corpora-
ção continue exercendo seu compromisso 
de zelar e proteger os munícipes.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso


